



Ingolstadt, 30.06.2018

## FAB-Hauptversammlung in Ingolstadt

Am 30.06.2018 fand in den Räumlichkeiten der DJK Ingolstadt die Hauptversammlung 2018 des FAB statt.

Vor der tatsächlichen Hauptversammlung fand ein gemeinschaftliches Training statt. Zuerst unterrichtete Ferdinand Schraml aus Tirschenreuth. Zentrales Thema seines Unterrichts war das Timing, und dies nicht nur im Bezug auf „richtiges Timing“ sondern vor Allem auch unter dem Aspekt, dass der Nage der Herr über die Zeit ist und sich keinesfalls vom Angreifer aus seiner Zeitlinie reißen lassen sollte.

Im Anschluss erläuterte Hubert Donth aus Fürth die Verbindung zwischen Techniken mit dem Bokken und dem Tai-Jutsu. Bewegungen wurden zuerst mit dem Schwert am Partner geübt um im Anschluss mit denselben Schritten und Winkeln eine auf den ersten Blick völlig andere Technik zu üben.

Die anschließende Hauptversammlung schließlich ging großteils sehr flüssig und einstimmig über die Bühne. Wie zu erwarten, war die Neuwahl des Präsidiums der zähflüssigste Punkt, da ein Posten ohnehin schon vakant war und sich 2 weitere Präsidiumsmitglieder (Rudi Schneider und Marie-Luise Tomasek) nicht mehr zur Wahl stellten.

Unser bisheriger Präsident, Andreas Mayer, kandidierte erneut als Präsident und wurde ohne Gegenstimmen wiedergewählt. Genau so verhielt es sich mit Heiko Körtzel (Generalsekretär), Sven Grimm (Schatzmeister) und Beate Schwarzmann-Rentzschke (Leiterin Fachtraineraus- und -fortbildung). Kai Schäfer (Verbandsjugendleitung) wurde in seiner Funktion bestätigt.

Somit waren die Posten als 1. Vizepräsident, 2. Vizepräsident und als Referent für Öffentlichkeitsarbeit neu zu besetzen.

Nach informatorischem Austausch, was da überhaupt zu tun ist, wurden – jeweils ohne Gegenstimmen – folgende Personen gewählt: 1. Vizepräsidentin ist Katrin Finke, 2. Vizepräsident ist Roland Hofmann und Referentin für Öffentlichkeitsarbeit wurde Nadine Wagner.

Wir drei „Neuen“ wissen nicht so ganz genau, was uns nun erwartet.

Jedoch freuen wir uns auf die vor uns liegenden Aufgaben und werden diese für den FAB und alle Aikidoka in Bayern angehen!

Nadine Wagner

## Das neue Präsidium:



von links nach rechts: Sven Grimm (Schatzmeister, Aikido Dojo Shosin e. V Nürnberg, Sektion Sonstige), Beate Schwarzmann-Rentschke (Leiterin Fachtraineraus- und -fortbildung, Aikido Yoshinkai e. V., Sektion Yoshinkai), Andreas Mayer (Präsident, ESV Ingolstadt e. V., Sektion Aikikai), Nadine Wagner (Referentin für Öffentlichkeitsarbeit, DJK Ingolstadt e. V., Sektion Takemusu), Roland Hofmann (2. Vizepräsident, Aikikai Viechtach, Sektion Aikikai), Kai Schäfer (Verbandsjugendleitung, Aikido Verein Augsburg e. V. , Sektion BDAL), Heiko Körtzel (Generalsekretär, ESV Ingolstadt e. V., Sektion Aikikai), Katrin Finke (1. Vizepräsidentin, SV München-Laim, Sektion Jiyu Ryu), Walburga Razaque (Geschäftsstelle).